



10º Aniversario del Hermanamiento entre el CEUAH y el CRE-UCLM

25/03/2023

El próximo 30 de marzo tendrá lugar el 10º Aniversario del Hermanamiento entre el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Alcalá (CEUAH) y el Consejo de Representantes Estudiantiles de la Universidad de Castilla-La Mancha (CRE-UCLM). Esta unión, producida en 2013, se renovará 10 años después en la UAH.

El acto, al que asistirán los Rectores de la UAH y de la UCLM, varios Vicerrectores de la Universidad de Alcalá y representantes estudiantiles de ambas universidades, comenzará en la Capilla de San Ildefonso. Allí, se firmará la renovación del Hermanamiento.

Después, el estudiantado participará en varias ponencias organizadas en varios centros educativos del campus histórico de la UAH. En ellas, se tratarán diferentes aspectos de la representación estudiantil como las alianzas, la gestión de campus o los nuevos retos a los que hacer frente.

Todas estas actividades tienen como objetivo no solo renovar el Hermanamiento entre el CEUAH y el CRE-UCLM, sino también mantener y favorecer la relación entre el estudiantado de ambos organismos de representación.

